



**Reunión Ordinaria del Buró Ejecutivo Conference call
10 de Enero de 2024 2:00PM
(CET)**

MEMBROS PRESIENTES:

- Sabatino Aracu Presidente
- Roberto Marotta Secretario General
- Doris Gentile Vice Secretario General
- Karen Doyle Primera Vicepresidenta y Commissioner de Oceania
- Luís Sénica Vice Presidente y Presidente de World Skate Europa
- Alberto Herrera Ayala Vice Presidente y Presidente de World Skate América
- Thomas Cai Vice Presidente y Presidente de World Skate Asia
- Gary Ream Chair de la Comisión Técnica de Skateboarding
- Nicola Genchi Chair de la Comisión Técnica de Artistic Skating
- Andrea Fonzari Chair de la Comisión Técnica de Inline Hockey
- Jorge Roldan Chair de la Comisión Técnica de Speed Skating
- Carmelo Paniagua Chair de la Comisión Técnica de Rink Hockey
- Sigfried Zistler Chair de la Comisión Técnica de Alpine
- Weifeng Gu Chair de la Comisión Técnica de Inline Freestyle
- Olivier Pascal Chair de la Comisión Técnica de Roller Freestyle
- Ellen French Chair de la Comisión Técnica de Roller Derby
- Helmeri Pirinen Chair de la Comisión Técnica de Scootering
- Patricia Wallace Chair de la Comisión Médica

MANAGER & STAFF DE WORLD SKATE

AGENDA

1. Palabras de bienvenida del Presidente de World Skate
2. Aprobación del acta de la anterior reunión del Buró Ejecutivo
3. Actualización sobre los atletas rusos y bielorrusos
4. Creación de un único Órgano de Gobierno por País
5. Diversos
 - Enmiendas a los By-Laws de World Skate
 - Aprobación del Reglamento de Velocidad
 - Congreso de World Skate después de Paris 2024
 - Nuevas afiliaciones

El Presidente Aracu saluda y agradece a los intervinientes su participación en el primer EB del 2024: el año del centenario de nuestra federación internacional, ahora WSK, el año en que WSK estará presente por segunda vez en los Juegos Olímpicos, el año de los WSG 2024 y el año en que, el día 21 de abril, se celebrará el nacimiento de WSK en 1924.

El objetivo es llevar a cabo iniciativas para celebrar el centenario y el Presidente Aracu aprovecha la oportunidad para agradecer a todo el staff—que ahora está formado por más de 50 personas—su aporte a esta iniciativa y el trabajo que desarrolla a diario.

El Presidente también recuerda que el 2024 será el año de los World Skate Games que se celebrarán en Italia y para los cuales WSK ha involucrado por vez primera a una agencia internacional que ha realizado un estudio del impacto económico que este evento puede representar para el País organizador: ingresos que rondan los 200 millones de dólares, puesto que el evento atrae a muchas personas que incrementan el turismo y por lo tanto generan ingresos, frente a 15/20 millones de dólares de gastos de organización.

Esta edición deberá ser un ejemplo para aquellas naciones que en un futuro decidan organizar los Juegos y WSK ya está en contacto con Arabia Saudí, los Emiratos Árabes, China y Japón para las próximas ediciones.

El Presidente Aracu comunica lo siguiente:

- La etapa del Skateboarding Tour será en Dubái y no en Sharjah debido a la guerra en Oriente Medio.
- Los Campeonatos del Mundo de Tokio se organizaron de manera excelente y tuvieron un gran éxito.
- Los mejores atletas del skateboarding participarán en las Series Clasificatorias Olímpicas, organizadas directamente por el COI tanto en Shanghái como en Budapest.
- El COI ayudará WSK a reforzar su imagen económica para poder apoyar a los Países que necesitan ayuda.
- El Congreso Electivo de World Skate se celebrará durante los WSG.
- El Circuito de Maratones comenzado con el maratón de Cuba ha tenido éxito y seguirá adelante con otras etapas durante todo el año.

El Presidente Aracu agradece una vez más a los presentes y le deja la palabra al Secretario General Roberto Marotta para que desglose los temas en la agenda.

Roberto Marotta toma la palabra y examina los distintos puntos en la agenda.

Aprobación de las actas de la anterior reunión del Executive Board

Las actas fueron enviadas a todos los integrantes del EB a su debido tiempo y puesto que no se recibieron comentarios al respecto, las actas se someten a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobadas por unanimidad



WORLD
SKATE

Actualización sobre los atletas rusos y bielorrusos

El Secretario General Marotta comunica que el COI abrió la posibilidad de la participación individual de los atletas de estos Países; sin embargo, no reconociendo a los comités olímpicos rusos y bielorrusos, postergó cualquier decisión al respecto y por lo tanto World Skate también se adaptará a esta directiva.

Marotta muestra en pantalla un documento que explica los criterios de participación pero subraya que es imprescindible organizar un organismo tercero que controle que estos atletas cumplan los requerimientos y emita la certificación correspondiente. Dicha certificación tiene un costo de 2.500\$; por lo tanto, los atletas que quieran participar en los eventos deberán suscribir este acuerdo.

Para la readmisión de Rusia y Bielorrusia se esperarán las decisiones futuras del COI. El Presidente Aracu toma la palabra para subrayar que la empresa de certificación, Sport Radar, tiene un costo que pronto será comunicados a todos.

WSK no puede tener contactos ni relaciones con los Comités Olímpicos de Rusia y Bielorrusia, ni tampoco con las Federaciones de estos dos países. Por lo tanto, el Presidente Aracu invita a los Comités Técnicos de WSK a entender muy bien cuáles y cuántos atletas quieren registrarse para los eventos de cada disciplina, establecer un número máximo e informar a los atletas de que, cuando se registren, deberán presentar la certificación, de lo contrario podrían no ser aceptados únicamente sobre la base de sus declaraciones aunque hayan pagado por la certificación.

Puesto que no hay comentarios al respecto, el Secretario General Roberto Marotta somete el documento a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobado por unanimidad

Creación de un único Órgano de Gobierno por País

Marotta hace hincapié en lo delicado e importante que es este punto, que deberá reconocer a una única Federación, un único órgano de gobierno por cada País miembro de World Skate. En aquellos País en donde había más de una Federación, World Skate había establecido la fecha del 31 de diciembre del 2023 como plazo para alcanzar un acuerdo y definir una única Federación que representara al País. En todo caso, esto dejaría total independencia económica y organizacional a las Federaciones existentes siempre y cuando estuvieran reunidas bajo un único órgano de gobierno.

Algunas Federaciones cumplieron y comunicaron su adhesión, otros Países encontraron alguna que otra dificultad o bien se opusieron a esta decisión. Por lo tanto, le corresponderá a WSK ratificar la afiliación de una única Federación por País.

El Presidente Aracu toma la palabra para subrayar el elevado número de Federaciones presentes y explicar que tanto la Federación de Bielorrusia como la de Rusia no pueden tenerse en cuenta por las razones antes expuestas y por lo tanto no se pueden tomar decisiones respecto a dichas federaciones.



WORLD
SKATE

El proceso comenzará con Brasil, que es también el caso más difícil porque, mientras otros Países como Suiza y Sudáfrica encontraron una solución, la Federación brasileña de skateboarding tuvo una conducta negativa y desacreditadora frente a WSK. CBSK no considera a WSK, ni tampoco la posibilidad de unirse a otra Federación existente que en cambio se demostró disponible incluso a modificar su Estatuto y crear un estatuto nuevo en que se haga hincapié en el respeto por la autonomía técnica y financiera de todos los deportes. Dicha Federación también dio su disponibilidad a cambiar su nombre en Skate Brazil.

Lamentablemente WSK se ve obligada a desafiliar a CBSK y encargar a CBHP que cree una Federación y redacte un estatuto con las características antes mencionadas. Sin embargo, dado que hay los Juegos Olímpicos de Paris, WSK quiso preservar el skateboarding para evitar ser acusada de haberles provocado problemas a los atletas y por lo tanto encomendó el gobierno del skateboarding al Comité Olímpico de Brasil hasta que terminen los Juegos Olímpicos.

El Presidente Aracu le deja la palabra a Francesco D'Urbano para que lea la resolución sobre Brasil.

D'Urbano toma la palabra y lee la resolución núm. 2/2024 que también se muestra en pantalla.

El Presidente Aracu anuncia que todas las resoluciones serán enviadas a todos los Países y le deja la palabra a Carmelo Paniagua quien solicitó intervenir.

Paniagua expresa sus dudas acerca del modo de registro en los eventos de WSK de los atletas en Brasil y opina que es importante informar enseguida a los atletas de los nuevos modos de inscripción.

El Presidente Aracu reitera lo dicho anteriormente, o sea que WSK le encomendó todo al Comité Olímpico de Brasil que se pondrá en contacto con los atletas brasileños precisamente para evitar que haya controversias y para acompañar a los atletas hacia los Juegos Olímpicos.

El mismo problema ya existe desde hace tiempo en Estados Unidos y ahí también es el Comité Olímpico el encargado de manejarlo.

Una resolución definitiva del problema llegará solo después de los Juegos Olímpicos.

Gary Ream toma la palabra. Ream opina que este problema afecta sobre todo a Países como Brasil, Australia, Suecia, y menos a Estados Unidos, donde los deportes sobre ruedas nunca han tenido gran interés por el skateboarding. En el caso de Brasil esto casi se convierte en un conflicto religioso porque CBSK ha hecho cosas extraordinarias para que el skateboarding creciera, más que en cualquier otro País. WSK debería respetar a los skateboarders y sus ideas. Algo se podrá hacer con los comités olímpicos, pero el conflicto en Brasil es enorme y sería bueno tratar de hacer algo para poner todo en las manos de la organización, lo que mejoraría las relaciones con WSK y también con los medios sociales.

El Presidente Aracu toma la palabra, agradece a Gary Ream su intervención y anuncia que WSK tuvo contactos con atletas y técnicos que no quieren saber nada de política. El problema es que han sido "guiados" por alguien que quiso hacerles creer que WSK quiere destruirlos.



WORLD
SKATE

Hay que esperar los Juegos Olímpicos, por lo tanto es mejor que el Comité Olímpico los siga y represente para que cuando esté lista la nueva Federación, los atletas ni siquiera se den cuenta del cambio. El Comité Olímpico de Brasil quiere retener al staff técnico actual; los atletas del skateboarding recibirán toda la ayuda necesaria, con la asignación de 4 millones de dólares para su preparación.

Marotta toma la palabra para anunciar que en Estados Unidos el Comité Olímpico estableció que habrá un único órgano de gobierno con un solo presidente, pero en esta Federación, que se llamará Skate USA, cada disciplina tendrá total independencia deportiva y económica, demostrando que la solución es viable, solo se necesita la voluntad de hacerlo, voluntad que no se vislumbró en el presidente de la Federación brasileña.

La resolución núm. 2/2024 se somete a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: 1

La resolución 02/2024 es aprobada por mayoría

La resolución siguiente concierne a Canadá, donde hay tres federaciones y todo se remitió a la Federación de skateboarding que guiará el proceso de unificación. Hay un problema con el nombre que no podrá ser Canada Skate puesto que esta es la denominación de la federación de patinaje sobre hielo.

Francesco D'Urbano lee la resolución núm. 03/2024 omitiendo la primera parte que es igual para todas la resoluciones.

Gary Ream toma la palabra para subrayar la ausencia en la resolución de un nombre alternativo para la nueva Federación de Canadá, algo que se debería incorporar y votar. Aracu coincide con Gary Ream en que sería mejor aclarar que no pudiéndosele asignar el nombre de Skate Canada, deben encontrar un nombre sobre el que estén de acuerdo y comunicárselo a WSK.

Se modifica la resolución y se lee la parte enmendada.

Marotta somete a votación la resolución núm. 03/2024 relativa a Canadá.

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad

Aracu pasa a la resolución siguiente relativa a Finlandia donde hay dos federaciones que determinaron que Finnish Skating Association será el único órgano de gobierno y tendrá hasta finales de abril para cambiar los estatutos y el nombre en Skate Finland.

Francesco D'Urbano lee la resolución núm. 04/2024

La resolución 04/2024 se somete a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad



WORLD
SKATE

Aracu sigue con la resolución núm. 05/2024 concerniente Georgia donde están presentes dos Federaciones. Dada su fiabilidad y seriedad, WSK decidió dejar todo en las manos de la Federación de Skateboarding.

Francesco D'Urbano lee la resolución núm. 05/2024

La resolución 05/2024 se somete a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad

La resolución siguiente concierne a los Países Bajos, donde existen tres Federaciones. Se decidió nombrar como órgano de gobierno a la Federación KNSB que aglutinará el skateboarding y todas las demás disciplinas.

Francesco D'Urbano lee la resolución núm. 7/2024

La resolución 07/2024 se somete a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad

Aracu sigue con Eslovenia donde el skateboarding se practica poco, pero las dos Federaciones existentes alcanzarán un acuerdo. Roller Skating Federation creará el órgano de gobierno siguiendo las directrices de WSK.

Francesco D'Urbano lee la resolución núm. 8/2024

La resolución 08/2024 se somete a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad

Aracu ilustra la situación de Suecia donde están presentes dos Federaciones que alcanzaron un acuerdo según el que Sweden Sport Federation será el órgano de gobierno.

Francesco D'Urbano lee la resolución núm. 9/2024

La resolución 9/2024 se somete a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad

Aracu se disculpa con el Executive Board por haber olvidado leer y someter a votación la resolución concerniente Letonia donde la Federación de skateboarding será el órgano de gobierno de todas las disciplinas.

Francesco D'Urbano lee la resolución núm. 6/2024

La resolución 06/2024 se somete a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad



WORLD
SKATE

Aracu examina la resolución núm. 10 relativa a Turquía donde existen dos Federaciones: Turkish Roller Sports Federation y Turkish Skateboarding Federation. Puesto que Roller Sports Federation es inactiva desde hace tiempo, el gobierno de todas las disciplinas se encomienda a Turkish Skateboarding Federation.

La resolución núm. 10/2024 se somete a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad

Finalmente, el Presidente analiza la situación de Estados Unidos donde hay dos Federaciones: USA Roller Sports Federation y Skateboarding Federation, que están en perfecta sintonía y disponibles a colaborar con total confianza en el Comité Olímpico que preparará los documentos relativos a la fusión en una única entidad que se llamará USA Skate.

Francesco D'Urbano lee la resolución núm. 11/2024

La resolución 11/2024 se somete a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad

Terminada la votación de las resoluciones, Aracu toma la palabra para pedir el voto del EB sobre la decisión de no intervenir en lo relativo a Rusia y Bielorrusia, como se dijo anteriormente, siguiendo la recomendación del COI. Es preciso por tanto leer las dos resoluciones.

Francesco D'Urbano lee la resolución núm. 1/2024 y aclara que las dos Federaciones de Bielorrusia alcanzaron un acuerdo y cuando acepten todos los puntos presentes en la resolución de World Skate obtendrán el reconocimiento con el nombre de Skate Belarus que podrá ser activa como entidad nacional en cuanto el COI levante el veto a su participación en los eventos deportivos. Mientras tanto, la participación de los atletas bielorrusos en los eventos World Skate se administrará de acuerdo a lo dispuesto en la resolución 7/2023.

El Secretario General Roberto Marotta somete la resolución a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad

La resolución relativa a Rusia es igual, pero las dos Federaciones todavía no han alcanzado un acuerdo y por tanto Marotta pide a D'Urbano que lea también esta resolución para luego someterla a votación.

Francesco D'Urbano lee la resolución núm. 8/2024

La resolución 8/2024 se somete a votación:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobada por unanimidad

Pausa



WORLD
SKATE

Se reanuda la reunión tras una breve pausa y el Secretario General Roberto Marotta analiza el punto 5a. del ítem

Diversos:

Enmiendas a los By-Laws de World Skate

Es una enmienda que surge de los cambios aprobados hace poco y de las dificultades que World Skate encuentra cuando organizaciones fuera de WSK organizan eventos que compiten e incluso a veces van en contra de los reglamentos de World Skate. Con esta enmienda se recomienda a las Federaciones afiliadas que prohíban a sus atletas participar en eventos que no cumplan con los requerimientos establecidos por el COI para los deportes olímpicos, sobre todo por lo que atañe los criterios de evaluación de los jueces y los controles antidopaje.

Aracu toma la palabra y hace hincapié en que una parte del estatuto concierne el párrafo 10 de los By-Laws que aborda las recomendaciones hechas también por Thomas Bach: los atletas deberían participar en competiciones con jueces calificados, para que no haya grupos privados que llaman sus competiciones “Campeonatos Mundiales” y en los que participan nuestros atletas que hacen campeonatos del mundo y juegos olímpicos, y controles antidopaje, puesto que el antidopaje es una regla con la que todos deben cumplir. Acorde al art. 4.2 de los Estatutos, las Federaciones nacionales deben perseguir los objetivos de World Skate.

Una organización como SLS, por ejemplo, organiza Campeonatos del Mundo. No queremos perjudicar a los atletas, pero tampoco podemos ignorar el asunto. Por ende, en los By-Laws se debe incorporar una regla más clara que proteja a los atletas. No podemos aceptar que nuestras Federaciones nacionales patrocinen un Campeonato que no es el de WSK. Esto es algo que ya ha ocurrido, por ejemplo con CBSK y SLS y con la Federación francesa que también ha autorizado un evento de SLS. Por lo tanto, es importante incorporar criterios de salvaguarda de la Federación Internacional, de lo contrario corremos el riesgo de destruir también a las federaciones nacionales. Es preciso introducir reglas más claras en los By-Laws y seguidamente enviar una circular a todas las Federaciones.

Toma la palabra Carmelo Paniagua, quien declara estar totalmente de acuerdo con Aracu porque se trata de un problema muy serio. Desafortunadamente es España, por ejemplo, el gobierno les permite a los privados organizar competiciones. Todas las Federaciones en España están trabajando juntas para convencer al gobierno español a poner fin a esta situación. Una enmienda sería sin duda alguna ventajosa para todos, pero se podrían también considerar sanciones. Está claro que los atletas quieren participar en estos eventos, donde se otorgan también premios importantes, y las Federaciones no pueden impedirles que lo hagan.

Antes de leer la enmienda, Aracu subraya una vez más la gravedad del asunto, puesto que es muy difícil poner a los atletas ante una decisión de este tipo y para World Skate organizar eventos de calidad y trabajar cada vez mejor requiere gran compromiso.

Francesco D’Urbano lee el artículo que se incorporará en los By-Laws - Párrafo 10

Gary Ream toma la palabra para preguntar si de alguna manera pedir a las Federaciones que



WORLD
SKATE

no patrocinen eventos privados podría limitar la participación de los atletas en dichos eventos y Aracu contesta que las Federaciones nacionales deben apoyar en la medida de lo posible los eventos internacionales de WSK y solicitar a World Skate la autorización para acoger otros tipos de eventos internacionales.

El Secretario General Roberto Marotta toma la palabra para subrayar que le corresponde a las federaciones nacionales afiliadas a World Skate tutelar los eventos organizados por World Skate y hacer todo lo posible para que los atletas no participen en eventos donde no hay garantías respecto a los controles antidopaje.

Toma la palabra Karen Doyle quien cree que va a ser muy difícil exigir que los atletas no participen en eventos organizados por privados.

Aracu coincide con Karen en que es difícil impedirle a un atleta participar en un evento, pero cabe distinguir entre la participación en un evento considerado un showcase y un campeonato del mundo que no sea WSK; en este último caso, los atletas WSK no pueden participar. Si no comenzamos a establecer reglas claras, WSK corre el riesgo de perder su credibilidad en pocos años.

El Sports Director Francesco Zangarini toma la palabra y remarca que no se quiere limitar a los atletas sino protegerlos dándoles la certeza de competir en condiciones de seguridad con todos los requerimientos antidopaje. Esto no significa impedirles que participen, pero WSK debe trabajar con las federaciones nacionales para encontrar una manera de colaborar con los organizadores de eventos.

Gary Ream toma la palabra y afirma estar de acuerdo con lo dicho por Zangarini, pero también considera que los muchos eventos organizados por privados son importantes debido a los patrocinios y espera que sigan celebrándose, aunque claramente separados de los eventos oficiales que son competencia exclusiva de World Skate.

Olivier Pascal toma la palabra para decir que a menudo los nombres que se dan a estos eventos son incorrectos y por lo tanto WSK debe luchar para que a estos eventos se les llame con los nombres correctos que no dejen lugar a dudas o equivocaciones. Roberto Marotta pide a Francesco D'Urbano que lea otra vez la enmienda.

D'Urbano lee una vez más la enmienda que se incorporará en el Párrafo 10

Aracu pregunta qué opinan los integrantes del EB que son también presidentes de Federaciones Nacionales. Paniagua está totalmente de acuerdo con la introducción de la enmienda y opina que las Federaciones nacionales tienen que intervenir precisamente sobre la elección de los nombres que se dan a estos eventos. Los atletas están libres de ir adonde quieran, pero las Federaciones deben enseñarles que los eventos oficiales son los eventos realmente importantes.

Terminado el debate, Marotta somete la enmienda al Párrafo 10 de los By-Laws a votación
 Votos en contra: ninguno
 Abstenciones: ninguna
 Aprobada por unanimidad



WORLD
SKATE

El Presidente Aracu pide anteponer el punto c del ítem Diversos:
Congreso de World Skate después de Paris 2024

Aracu pregunta a los intervinientes si están de acuerdo en organizar el Congreso Electivo durante los World Skate Games.

Paniagua declara que no le gustan los eventos en que se mezclan más cosas, sobre todo un Congreso Electivo en el que cada uno tiene que estar relajado para afrontarlo de la mejor manera. Marotta aclara que la decisión de celebrar el Congreso durante los WSG se debe a la presencia de la mayoría de los presidentes de las Federaciones nacionales.

Se deja la palabra a Patricia Wallace para que presente su informe sobre el antidopaje. Wallace agradece la oportunidad de poder presentar su informe acerca de los controles realizados en el 2023: 300 controles, incluidos 7 controles de muestras de sangre, un 20% de los cuales fuera de competición. Los resultados correspondieron con el módulo de control de dopaje.

Wallace le agradece a todo el equipo el gran trabajo hecho. En el 2023, WADA/AMA insistió mucho en el análisis de la hormona de crecimiento aún si este análisis no es obligatorio y muchas Federaciones remarcaron precisamente que no era obligatorio incorporar los análisis de las muestras de sangre en el plan de distribución de controles de los eventos. Sin embargo, las Federaciones deben estar preparadas a considerarlo como tal puesto que esta es la intención de WADA/AMA y a incorporarlo en el presupuesto en la medida del 10% de todas las pruebas para la mayoría de las disciplinas de WSK.

Wallace subraya también lo fundamental de la presencia de un representante antidopaje durante los eventos quien se cerciore de que todo se está desarrollando acorde a los reglamentos de WADA/AMA y World Skate.

En el 2023 no se registró ninguna violación del reglamento antidopaje por World Skate, aunque se solicitaron análisis adicionales.

Wallace está trabajando en el plan de distribución de los controles antidopaje para el 2024, pero necesita conocer las fechas y las disciplinas de los campeonatos continentales. Es importante tener un número de la autoridad de control aprobado por World Skate a través de la plataforma ADAMS.

La educación de los atletas y del personal de apoyo es de suma importancia para seguir promoviendo un deporte limpio en WSK, que en el mes de diciembre del 2023 envió material educativo y la lista de sustancias prohibidas a todas la Federaciones nacionales. La información también está disponible en la página web de WSK.

Las Federaciones deben cerciorarse de que esta información llegue a los atletas y al personal de apoyo y que todos se beneficien de ella.

World Skate seguirá solicitando los certificados de educación antidopaje emitidos por WADA/AMA para el personal de apoyo en las competiciones del 2024.

World Skate está capacitando personal a través de ITA para aumentar la presencia de personas disponibles para encuentros cara a cara durante los eventos.



WORLD
SKATE

La Comisión Médica está trabajando para una política transgénero inclusiva que ayude a preservar la salud de todos los atletas y está colaborando con World Medical Industries (WMI) para minimizar los accidentes de los atletas durante los eventos World Skate y crear directrices que soporten a los comités de organización en el manejo de los eventos. Patricia Wallace termina su informe recordando su disponibilidad y la de Angela Masci a quien agradece la colaboración.

El Presidente Aracu agradece a Pat Wallace su compromiso y el gran trabajo que está haciendo junto con Angela Masci y por el que siempre reciben las felicitaciones de los organismos competentes.

El Secretario General Roberto Marotta toma la palabra y pasa al punto b del ítem Diversos.
Aprobación del Reglamento de Velocidad

Marotta recuerda que todos recibieron el documento concerniente el Reglamento de Velocidad redactado por el Comité Técnico que goza de la confianza plena de World Skate y que por tanto puede someterse a votación junto con el Reglamento del Downhill Skateboarding y del Marathon Tour redactados en los últimos días:

Votos en contra: ninguno

Abstenciones: ninguna

Aprobado por unanimidad

El Vicesecretario General Doris Gentile expresa una solicitud de Pat Wallace quien opina que en el Reglamento de Velocidad debería incorporarse la figura del delegado antidopaje, y no del funcionario antidopaje, junto con una comisión antidopaje.

También opina que tanto en esto como en los otros dos reglamentos que acaban de aprobarse, se tendría que modificar la parte relativa a los costos que World Skate debe sostener.

Roberto Marotta agradece a Pat Wallace las sugerencias que se tomarán en cuenta y los debidos cambios se incorporarán antes de la publicación oficial.

Marotta sigue con el último punto en la agenda:

Nuevas afiliaciones

Se debe otorgar el reconocimiento provisional únicamente a la Federación de los Emiratos Árabes Unidos (EAU) que presentó todos los documentos y que por lo tanto podrá participar en los eventos internacionales mientras espera la ratificación que se realizará durante el Congreso.

El tema siguiente a debatir es el nombre de las Federaciones y más específicamente si poner el nombre de la nación antes o después de la palabra Skate; pero esto es un proceso en curso, que se perfilará mejor en los meses venideros.

El Presidente Aracu toma la palabra y comunica que la cuota de organización de los Campeonatos del Mundo WSK ha subido de 45.000 a 50.000\$ para poder otorgarles una fee adecuada a todos los jueces participantes. Aracu cierra la reunión agradeciéndoles a todas y todos la participación y al staff su compromiso cotidiano.



WORLD
SKATE

La reunión termina a las 17:30 horas.



Roberto Marotta
Secretario General



Sabatino Aracu
Presidente



WORLD
SKATE

